

Accueil du site > Actualités

Brocante de la Saint Thomas : Toujours le même succès... et un accueil vraiment sympa!

Modifié le 4 juillet 2011



La brocante de la Saint-Thomas est depuis longtemps une tradition dans le quartier du Val d'Argent Sud : retour sur cette belle journee qui marque aussi le debut de la periode estivale !

Comme chaque annee, je me suis rendu avec mes amis a la brocante du Val d'Argent Sud aussi appelee la brocante de la Saint-Thomas... Contrairement a l'annee passee ou nous avions vu "defiler" tous les candidats... ce n'est pas sans un certain amusement que j'ai pu constater notre "solitude" lors de cette visite!

Une solitude toute relative puisque, comme chaque annee, nous avons ete sympathiquement accueillis sur le stand des benevoles et par la mairie de quartier du Val d'Argent Sud mobilisee pour l'occasion!

Retour en images sur cette sympathique journee ou avec Martine Rousseau, ma suppleante lors des dernieres elections cantonales et Gilles Savry, President de notre Groupe au Conseil municipal, nous avons deambule parmi les centaines d'exposants presents :





lci avec Gilles Savry, sur le stand des organisateurs ou nous avons pu deguster de succulentes grillades... autour d'un verre, mais avec moderation!



... Ou là, avec Martine Rousseau autour du marchand de glaces qui, au surplus de realiser d'excellentes glaces artisanales, nous a raconte de bien belles histoires sur son commerce tantôt de glaces, tantôt de marrons chauds !

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr